

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Tribunal Administrativo de Santander revocó multa impuesta por el **Ministerio** de Trabajo a **Ecopetrol**

0 0 0 Comentarios

Aug 03, 2021



La compañía de la iguana comunicó que fue notificada de la decisión proferida por el Tribunal Administrativo de Santander que dejó sin efectos legales las resoluciones del 22 de diciembre de 2011 y del 8 de agosto de 2016, a través de las cuales el **Ministerio** de Trabajo - Dirección Territorial de Santander, impuso una multa por valor de \$16.068.000, con ocasión del accidente fatal ocurrido al señor Oscar de Jesús Rodríguez (QEPD), trabajador de Geoespectro S.A.S., empresa contratista de **Ecopetrol**.

En la decisión judicial, el mencionado Tribunal declaró que "(...) las normas sobre las que se fundó el acto administrativo para la imposición de la sanción no resultaban aplicables a **ECOPETROL** S.A. en atención a que esta entidad no contaba con la calidad de empleador, ni de interventor; por lo cual resulta improcedente imputarle el incumplimiento (...)" y ordenó al **Ministerio** del Trabajo devolver a título de restablecimiento del derecho el valor de la multa reconocido por **Ecopetrol**.

Comenta...



Adquiere la tuya y si cumples tu consumo mínimo mensual **no pagas cuota de manejo.**

La necesito.



1.232,00 pts